

甲州市立奥野田小学校



10月のお弁当の日に向けて、各学年、学級活動の時間に食についての学習をしました。赤・黄・緑のバランスを考えて、お弁当作りに挑戦しました！

お弁当の日

6年生は6年間続けてきた「お弁当の日」。「継続は力なり」の言葉通り、できることが増え、6年生の4割以上の子が一人で全て作ってきました。残りの子も作業の8割は自分の力で作ってきました。



ぼくのお弁当、
どう？
おいしそうでしょ！



見て見て！私のお弁当、ほとんど自分で作りました！



栄養バランスを考えて作ったよ！

いつもより食が進むな！(^-^)



早起きして作りました！
とってもおいしいです☆



1年生は初めてのお弁当の日。自分で作ったお弁当はおいしいな(≡><)

さつまいもづくり

1、2年生は、さつまいもを農園で育てました。収穫した後は、みんなで焼き芋大会！



さつまいもをアルミ箔で巻いて、準備完了(^-^)

おいしいね♡ うん！
(●>ω<●)

給食試食会

大きなおなべで作ってるんだね(*_*!!)



パパ、給食おいしいね！

1年生は、給食センターの見学と試食会をしました。

ももづくり

3年生は、桃づくりのプロに教えていただきました。豊作に大満足(#^.^#)

こうやって袋かけをします！袋かけのコツがわかったかな？！



赤くて美味しそう!! (^-^-)☆

袋かけ、むずかしいなあ。



調理実習

5年生は、栄養教諭の宮島先生に美味しいお味噌汁の作り方を教えていただきました。

この大きさに大丈夫かな？



お味噌の量はどのくらいいい？



おいしいお味噌汁ができました！

